



Inter Tunggu Jawaban Skriniar

MILAN (IM) - Inter Milan sudah memberikan tawaran kontrak terbaik untuk Milan Skriniar. Nerazzurri pun tinggal menunggu jawaban sang pemain. Kontrak Skriniar hanya sampai 30 Juni 2023 di Inter dan sampai saat ini belum ada kesepakatan soal perpanjangan masa tinggal. Dengan demikian Skriniar bisa bebas bernegosiasi dengan klub manapun Januari ini.

Ini tentunya jadi kerugian untuk Inter yang sudah sejak beberapa bulan terakhir bernegosiasi dengan pihak Skriniar. Sebab mereka bisa saja kehilangan Skriniar begitu saja karena kalah jumlah tawaran dari klub lain. Inter sudah menaikkan tawaran menjadi 6,5 juta Euro per tahun dengan bonus 500 ribu Euro, dengan durasi sekitar 4-5 musim.

Sementara itu, Skriniar kabarnya meminta gaji 8 juta Euro per tahun. Tawaran ini dianggap sudah maksimal oleh Inter yang kondisi keuangannya belum stabil pasca-pandemi Covid-19.

"Skriniar berada di dalam sepakbola yang bergerak dinamis setiap harinya dan klub-

klub lain juga memantau situasinya," ujar CEO Inter Milan Beppe Marotta seperti dikutip DAZN.

Marotta menyebutkan, pihaknya sudah memberikan tawaran terbaik. "Kami terus bernegosiasi dengan agennya, karena kami yakin Milan pantas jadi bagian masa kini dan masa depan skuad ini. Kami sudah memberikan tawaran terbaik dan semoga saja bisa mencapai kesepakatan. Saya selalu optimistis, tapi saya juga realistis dalam kasus ini. Kami memang bisa memberikan lebih banyak, tapi kami juga punya batasan," kata Marotta.

Milan Skriniar sudah membela Inter sejak awal musim 2017/2018, sudah mengoleksi 235 pertandingan dengan dengan sumbangan 11 gol. **•vdp**



MILAN SKRINIAR
Pemain Inter Milan

Arsenal Iktu Buru Declan Rice

LONDON (IM) - Pemain tengah West Ham United, Declan Rice kini masuk dalam radar Arsenal. Hal tersebut dikabarkan setelah pelatih The Gunners Mikel Arteta telah menyetujui rencana klub yang disebut siap menggelontorkan dana besar-besaran untuk mendatangkan pemain berusia 23 tahun itu.

Rice merupakan salah satu gelandang yang menjadi sorotan dalam beberapa musim belakangan ini. Pasalnya, ia mampu tampil konsisten di setiap laga yang dilakoni The Hammers-julukan West Ham United. Sejahter ini Rice sudah mencatatkan 11 gol dan 11 assist dari 217 pertandingan di semua kompetisi bersama West Ham United. Perannya sebagai gelandang bertahan disebut hampir sempurna lantaran apik dalam bertahan dan cerdas dalam menyuplai bola.

Oleh sebab itu, Rice dipatok dengan harga tinggi oleh West Ham United. Kabarnya, jebolan Chelsea Youth itu dipatok dengan harga 100 juta Poundsterling atau sekitar Rp1,8 triliun. Walaupun dipatok dengan harga jumbo, menurut laporan Sport Bible, Kamis (5/1), Arsenal tidak ragu untuk menebusnya. Manajemen klub dikabarkan tidak akan menunggu hingga bursa transfer musim panas 2023.

Pasalnya, Arteta

sudah memberikan lampu hijau agar klub mau melepas dana besar untuk mendatangkan Rice. Tidak hanya itu, tawaran ini juga diajukan demi mengalahkan Chelsea, yang dikabarkan akan mendatangkan Rice dengan dana besar di bursa transfer musim panas.

Namun di sisi lain, pelatih West Ham United, David Moyes memberi sinyal tidak akan mengizinkan Rice hengkang. Terlebih lagi, saat ini The Hammers sedang berusaha menjauh dari zona degradasi. "Dia ingin menang dan dia ingin bermain untuk tim yang sangat bagus, yang akan membentunya kesempatan untuk melakukannya. Kami berharap dapat mencapai Liga Champions. Saat ini terlihat sulit, tetapi kami tidak hanya akan pasrah begitu saja, itu sudah pasti. Ini akan menjadi pertarungan besar," kata Moyes dikutip dari Sport Bible.

Sejahter ini belum ada mentar dari main, terkait yang bere-tang dirinya.



DECLAN RICE
Pemain West Ham United



Riyad Mahrez saat mencetak gol ke gawang Chelsea.

Manchester City Memangsa Chelsea

"Kami banyak kesulitan di babak pertama, tanpa ritme. Di babak kedua jauh lebih baik," ujar Pep Guardiola.

LONDON (IM) - Manchester City sukses membungkam Chelsea 1-0 pada lanjutan Liga Inggris, yang dihelai di Stamford Bridge, Jumat (6/1) dinihari WIB. Gol tunggal City dicetak Riyad Mahrez pada menit ke-63.

Hasil ini membuat Man City memangkas jarak dengan Arsenal di papan klasemen sementara Liga Inggris. The Sky Blues mengumpulkan 39 poin, tertinggal lima angka dari The Gunners di puncak klasemen.

Manajer Pep Guardiola mengungkapkan timnya sempat dibuat frustrasi oleh The Blues.

Ia mengaku kemenangan yang pantas diraih timnya kali ini mengingat mereka sanggup tampil dominan. Tetapi, pelatih asal Spanyol itu sedikit mengeluhkan penampilan anak asuhnya terutama di babak pertama.

"Kami banyak kesulitan di babak pertama, itu ceroboh

dan lambat dan tanpa ritme. Di babak kedua jauh lebih baik, ada gereget," ujar Guardiola kepada Sky Sports.

Man City sebetulnya tampil dominan dengan berbagai peluang yang mereka ciptakan, akan tetapi kurang klinisnya dalam penyelesaian akhir serta penampilan lini belakang Chelsea membuat mereka frustrasi.

Melihat kondisi tersebut, Guardiola memasukkan Riyad Mahrez di menit 60 menggantikan Bernardo Silva untuk menambah daya gedor.

Dan terbukti pemain Aljazair menjadi penentu kemenangan. Ia juga memberi pujian kepada Mahrez serta John Stones atas penampilan gemilangnya.

"Riyad (Mahrez) saya tahu akan ada ruang untuknya. Dia bagus satu lawan satu di sepertiga akhir. John Stones dia

bermain luar biasa di Piala Dunia dan dia bisa beradaptasi dengan sempurna dengan tiga bek atau bermain melebar," jelasnya.

Hasil ini sangat penting bagi City setelah sempat kehilangan poin saat melawan Everton.

Bek City John Stones menyebut kemenangan ini menjadi respons timnya usai gagal menaklukkan Everton. Sebelum menghadapi Chelsea, City ditahanimbang Everton 1-1.

"Tiga poin yang penting, khususnya setelah laga sebelumnya. Perasaan yang mendominasi adalah kami kehilangan dua poin dan kami harus menebusnya. Khususnya cara kami main di babak kedua itu brilian dan pulang dengan tiga poin adalah yang kami butuhkan," ujar Stones di situs resmi klub.

Ia menambahkan, pihaknya tidak terlalu memikirkan persaingan dengan Arsenal, tapi fokus ke seluruh laga sisa. "Kami tidak terlalu fokus ke klasemen. Masih ada 63 poin yang diperebutkan, kami harus menghadapi pertandingan satu per satu," kata Stones. Sementara itu bagi Chelsea,

tidak hanya menerima kekalahan tetapi juga cedera pemain. Dua pemain sekaligus, Raheem Sterling dan Christian Pulisic mengalami cedera di laga itu.

Dalam pertandingan tersebut, Chelsea sudah kehilangan dua pemain tersebut di babak pertama sehingga harus ditarik keluar.

Sterling diganti pada menit kelima karena mengalami masalah pada hamstringnya. Pulisic menyusul tak lama kemudian setelah harus ditarik keluar pada menit ke-22.

Manajer Chelsea Graham Potter tetap salut dengan perjuangan para pemainnya. "Ketika Anda mempertimbangkan segalanya kehilangan Raheem (Sterling) dan Christian (Pulisic) sangat awal, para pemain memberi kesulitannya. Penampilan yang bersemangat melawan tim top, jadi terlepas dari hasilnya saya bangga dengan para pemain," ujar Potter kepada Sky Sports.

Walau demikian, ia mengaku kondisi saat ini begitu sulit. "Saat ini memang berat, saya harus akui itu, dan saya merasakan yang mereka ra-

sakan. Kami harus kompak. Kehilangan mereka memang mengecewakan tapi para pemain di lapangan dan mereka yang masuk sudah memberikan segalanya dan itulah yang bisa Anda minta," ujarnya.

Kini tercatat ada sembilan pemain senior Chelsea yang cedera. Sterling dan Pulisic menyusul Mason Mount, Reece James, Wesley Fofana, Ben Chilwell, Edouard Mendy, N'Golo Kante dan Armando Broja.

Kekalahan dari City membuat Chelsea turun ke peringkat ke-10 klasemen Liga Inggris. The Blues mengumpulkan 25 poin, tertinggal 10 angka dari empat besar.

"Anda harus selalu bertanggung jawab, tapi berharap orang-orang melihat konteksnya secara keseluruhan dan melihat posisi kami dan apa yang harus kami hadapi. Tapi di saat bersamaan emosinya tinggi dan Anda harus mencoba melewati badai dan tetap tenang. Suporter mendukung tim dan melihat mereka melakukan segalanya," tandas Potter. **•vit**

Blind Resmi Milik Bayern Munich

MUNICH (IM) - Daley Blind resmi menjadi anggota skuad Bayern Munich. Pemain asal Belanda itu dikontrak hingga akhir musim.

Blind sendiri memutus kontraknya dengan Ajax Amsterdam tak lama setelah berlangsungnya Piala Dunia 2022. Ia dilaporkan beres-beres dengan pelatih Alfred Schreuder. Bek 32 tahun itu awalnya dikabarkan akan pindah ke Liga Belgia untuk membela Royal Antwerp.

Di sana ada Marc Overmars dan Mark van Bommel yang menjabat sebagai direktur olahraga dan pelatih. Namun be-

menjalin kontak dengan agen Blind, Kees Vos.

Bayern memang sedang mencari bek kiri usai Lucas Fernandez cedera lutut di Piala Dunia 2022. Gayung pun bersambut, dan Blind memilih bergabung dengan Bayern. Tes medis untuk sang pemain sudah selesai pada Kamis (5/1).

Direktur Olahraga Bayern, Hasan Salihamidzic mengungkapkan kegembiranya usai mendapatkan Blind.

"Kami senang Daley bergabung. Daley adalah bek yang versatile, bisa di-

mainkan di kiri atau tengah. Dia berpengalaman dan punya rasa kepemimpinan yang luar biasa. Saya yakin dia akan menolomng kami," ujar Salihamidzic di situs klub.

Usai resmi bergabung, Blind akan langsung kembali ke Qatar bersama Bayern untuk menjalani pemuatan latihan jelang bergulirnya Liga Jerman pada akhir bulan ini. Ia pun mengaku antusias.

"Saya tak sabar untuk segera bermain di sini. Paruh kedua musim akan segera hadir, di mana semuanya tentang gelar, dan klub seperti Bayern bisa memenangkan semua trofi. Rasa lapar akan gelar yang ada di klub ini menjadi alasan saya bergabung," ujar Blind.

Di Bayern, Blind akan bertemu lagi dengan tiga rekan setimnya di Ajax dulu, yaitu Matthijs de Ligt, Noussair Mazraoui dan Ryan Gravenberch.

Tapi pertanyaannya, apakah posisi Blind akan nyaman saat Lucas Fernandez kembali pulih? Patut diikuti perkembangannya. **•vdp**



lakangan muncul manuver dari Bayern, yang

DALEY BLIND
Pemain Baru Bayern Munich

Bellerin Rela Digaji Kecil

BARCELONA (IM) - Hector Bellerin rela digaji kecil oleh klubnya, Barcelona. Sang pemain memang sangat menyadari kondisi keuangan Barca yang lagi kurang bagus. Bellerin kembali memperkuat Barcelona musim ini, klub tempatnya menimba ilmu sepakbola semasa di La Masia. Bek 27 tahun itu meninggalkan Arsenal setelah 10 tahun berada di sana.

Terakhir kali Bellerin bermain untuk La Masia pada 2011 sebelum pindah ke akademi Arsenal. Bellerin datang dengan segudang pengalaman bermain di Arsenal, Watford dan Real Betis. Hanya saja performa Bellerin kini dianggap sudah menurun karena rentetan cedera yang didentanya. Dia juga datang di saat yang kurang tepat ketika Barcelona lagi dilanda krisis keuangan.

Walau demikian, Bellerin tidak mempermasalahkan karena kedatangannya ke Barcelona musim ini merupakan panggilan hati. Bahkan Bellerin tidak minta macam-macam dan ikhlas digaji 500 ribu Euro per tahun atau sekitar Rp8,2 miliar. Angka tersebut menurun drastis ketimbang gajinya saat masih memperkuat Arsenal sekitar 130 ribu Euro per pekannya atau sekitar 6 juta Euro per tahunnya.

Gajinya juga kalah jauh dibanding Robert Lewandowski yang menerima 300 ribu Euro per pekan atau Frenkie de Jong sekitar 650 ribu Euro per pekan. "Saya cuma dikontrak dengan nilai 500

ribu Euro per tahun. Untuk saat ini, saya lebih khawatir tidak bisa bermain di kompetisi level tertinggi. Saya beruntung bisa melakukannya selama bertahun-tahun dan saya sudah mapan secara finansial, sehingga saya menikmati apapun yang saya inginkan," ujar Bellerin kepada media Catalan Ara.

Ia menambahkan, dirinya ingin menjalani kehidupan yang normal sebagai seorang pesepakbola. "Pada akhirnya kita tidak butuh sebanyak yang kita pikirkan dan saya hidup apa adanya, normal saja. Uang bukan segalanya.

Meski demikian, saya paham jika ada pemain yang punya pikiran berbeda. Pemain seperti robot, hidupnya terlalu kaku," tandasnya. **•vit**



HECTOR BELLERIN
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com